

la

lecture est échange



Jean-Pierre Sueur

MAIRE D'ORLÉANS

Pour sa cinquième édition, la Fureur de Lire se transforme en «Temps des Livres».

La ville d'Orléans a toujours considéré cet événement comme un temps fort dans une politique globale de développement de la lecture.

Les livres permettent à des êtres humains de rencontrer d'autres êtres humains, vivants ou disparus. Par définition, la lecture est échange.

Et c'est sous le signe de l'échange que se sont multipliées nos initiatives : présentation du travail des écrivains, rencontre avec des écrivains résidant à Orléans, foire aux livres au Campo Santo...

Comme les années précédentes, «Le Temps des Livres» se déroulera aussi bien dans les quartiers que dans le centre ville.

En favorisant le goût de la lecture et de l'écriture, en développant un réseau de bibliothèques articulé autour de notre nouvelle médiathèque, la ville d'Orléans œuvre ainsi pour que la culture soit toujours mieux partagée ■